
番号 意見 回答 担当課

1
河北中に行くためのバスを増やしてください。町営のバスが自分の地域からが6：58発し
かなく、河北中から帰るときは、河北中発笹本着のバスを使おうとしますが、夕方のバス
が少ないので夕方のバスも増やしてくださるようお願いします。

中学校の登校時間に間に合うように朝の町営路線バスを運行をしていますが、バスの
台数に限りがあり、他のルートと掛け持ちして走行するため、今の時刻表となってい
ます。夕方の路線バスは利用者が少なかったため、現在運休しています。皆さんが通
学しやすいような公共交通を目指して、意見を聞きながら見直しを進めていきます。

2
僕は一人で遠くへ行って遊ぶ時、近くに駅が無く不便です。将来学校に行くとき困ると思
います。

3 電車を通してください。

4

今年の４月から、家の前を通るバスがなくなりました。町内を回るバスも早い時間で終
わってしまうので、冬など雪が降った時歩くと片道１時間はかかるので、とても困りま
す。部活のある日は帰りが７時過ぎになるので、自転車が使えないときだけでいいのでス
クールバスもしくは乗り合いタクシーを出して欲しいです。是非ご検討ください。

5

部活動が任意加入になり、外部へうつるのはいいのですが、親が共働きで活動場所まで行
く手段がなく、活動に参加できない日もあり困っています。バスの時間や本数も限られて
いるため、タクシー会社と協力して、自分のような子どもへの支援があるといいなと思い
ます。

6

・ひまつぶし（クレーンゲーム、ガチャガチャなど）を作ってほしいです。
・駄菓子屋さんを作ってほしいです。
・アニメイトを作ってほしいです。
・めっちゃ大きいライブ会場を作ってほしいです。
よろしくお願いします。

7 ぼくは、河北町にマック、ゲーセン、ガスト、ガソリンスタンドが欲しいです。

8
こんにちは、お祝い金ありがとうございます。僕からのお願いはイオンが欲しいです。理
由は、イオンに行くのに３０分かかるからです。お願いします。

9

私は、日ごろ生活での困りごとはありませんが、２つの要望があります。
一つ目は本屋がほしいです。昔あった本屋はなくなって、河北町以外で買わないといけな
くなったからです。なので、河北町にもあってほしいと思いました。
二つ目は、スタバやコメダ珈琲店みたいなカフェを作ってもらいたいです。休日とかで友
達と勉強会をしたりできる場所があまりなく、静かにしなきゃいけないところばかりで、
勉強会を誰かの家でしかできませんでした。
将来は、明るくみんなが助け合う町にしていってほしいです。

10
河北町の良さを活かした体験型の遊びをして、地域活性化に繋げたら観光客も増えていい
と思います。
これからも河北町を良くするために精いっぱいがんばってください。

11
私は今、中学校で充実した生活を送っています。町に対する要望はどんが祭りやひな祭り
の他にも大規模なお祭りを開催してほしいことです。

現在は、８月に開催する「うまいもの横丁・よるの動物園」がひなまつり・どんがま
つりの次に大きなおまつりとなります。主に飲食のイベントになりますが、今後児童
動物園が新しくなることから、よるの動物園が町民のみなさんに広く認知されるよう
なおまつりとなるよう努力を重ねてまいります。

中学１年生
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くらし応援課

商工観光課

くらし応援課
こどもみらい課

バスの台数、運転手不足、利用者数の減少などにより、必ずしも全員のご要望通りと
は行かないところがありますが、勉強や部活を頑張っている皆さんの通学サポートが
出来るようにバス運行内容の見直しや様々な方法を検討していきます。
なお、現在利用可能なサービスとして、ファミリーサポートセンターがあります。
ファミリーサポートセンターは、子育てのお手伝いをしてほしい方（依頼会員）と子
育てのお手伝いをしたい方（提供会員）が会員として登録し、助け合いながら子育て
をする組織です。中学生までご利用可能となっておりますので、ぜひ登録していただ
きご利用ください。お問合せ：73－5283（どんがホール内）

確かに本屋さんが河北町になくなってしまったことは淋しいことですね。
本屋さんやカフェが河北町にお店を開きたいというお話が、お店側からあった場合
は、町も応援して行きたいと思います。

都会は電車がたくさん通っていて羨ましいですよね。河北町に電車が通るのは現実的
に簡単ではありませんが、町では、近くにある寒河江駅やさくらんぼ東根駅にアクセ
スしやすいようなバスの運行となるよう検討していきます。



12 子供たちがスポーツをしたりできる遊ぶ施設を作ってほしいです。

河北町には町民体育館、サン・スポーツランド河北、町民プールといったスポーツ施
設があります。その中で特に、町民体育館では、バドミントンや卓球など友達同士で
遊んでいる姿をよく見かけます。また、町民プールでは暑い夏の時期に暑さ凌ぎに水
浴びをしているようであり、町にとって、多数の中学生が施設を使っていただけるこ
とは、大変ありがたく思います。他に今年からは、河北中央公園にある練習用テニス
コートをバスケットボールの３on３ができるコートに改修しました。スポーツ施設に
限らず、他の施設にもスポーツができる環境を整えています。

生涯学習課

13 将来河北町はいいお医者さんがお店を出しやすい町になったらいいなぁ～と思います。
河北町は県立河北病院を中心に診療所（開業医）が多く、医療環境に恵まれている町
です。将来も、皆さんが元気で安心して暮らせるように、地域医療の確保に努めてま
いります。

健康福祉課

14

この度は、給付金をいただきありがとうございます。
河北町では給食の無償化やこのような給付金など、子育て支援が年々充実してきており、
今後も私たちが大人になったら河北町で子育てをしたいと思える町づくりをしていってく
ださい。

子どもたちが健やかに成長し安心して子育てができるまちを目指して、今後も努力し
てまいります。

こどもみらい課

15

中央公園のバスケットリングとコートができてとてもうれしいです。よく遊んでいます。
ありがとうございます。
中央公園のバスケットリング、コートをもう一つ造ってほしいです。みんなよくバスケッ
トコートにきて、よく遊んでいてとても人気です。テニスコートにはいつもだれもいない
ので、テニスコートの一つをバスケットコートのオールコートにしてほしいです。オール
コートだと実際の試合などができるのでお願いします。

テニスコートの年間利用者数やその他テニス及びスポーツ関係団体と相談しながら、
より多くの方に遊んでいただける公園を目指して整備を検討してまいります。

都市整備課

16
学校の給食で麺の主食がなくなってしまってとても残念です。
麺もたまには給食で食べたいので、また麺も給食で出してください。お願いします。

これまでソフト麺を製造していた業者が廃業したので、給食でソフト麺は食べられな
くなりました。これからも献立や味付けを工夫して、おいしくて楽しい給食になるよ
うに努めていきます。

学校教育課


